

Du 7 au 9 juillet 2022

LA VILLE D'ARGENTEUIL, MUSÉE À CIEL OUVERT, ACCUEILLE L'ARTISTE C215

L'artiste urbain, salué à l'international y effectuera une fresque murale sur un pignon de 100 m² au cœur du centre-ville

Après avoir couvert les murs du monde entier d'images réconfortantes, de paix et d'innocence et s'être rendu en Ukraine, l'artiste engagé C215 fait d'Argenteuil son prochain terrain de jeu. Il réalisera en effet, du 7 au 9 juillet, une fresque d'envergure sur une façade de 100 m² appartenant au bailleur AB-Habitat, s'inspirant du maître du courant impressionniste, Claude Monet. L'artiste urbain pochoiriste, connu pour sa technique méticuleusement raffinée, offre ainsi à la 3^e ville d'Ile-de-France et 1^e ville du Val-d'Oise un cadeau exceptionnel qui, assurément, apportera un nouveau souffle esthétique au quartier.

C215, l'amoureux des quartiers

De son vrai nom Christian Guémy, C215 a développé, au fil de sa carrière, de Vitry-sur-Seine à New-York en passant par Kiev, une hypersensibilité face au monde qui l'entoure et un amour marqué pour les quartiers et la vie de proximité qui s'y déroule. Artiste décorateur d'extérieur, C215 investit les supports urbains pour y faire résonner sa voix et s'engage pour des causes qui lui sont chères. Son art, fédérateur, a d'ores et déjà fait le tour du monde.

De l'impressionnisme au street art

L'explosion de couleurs des œuvres de C215 mais aussi la représentation de ses sujets « sur le vif » ne sont pas sans rappeler les travaux des Impressionnistes qu'Argenteuil et la Seine ont su attirer. Les street artistes, tout comme les impressionnistes, révolutionnent la peinture et l'art : les peintres impressionnistes sont sortis de l'atelier pour peindre des paysages, qui à l'époque n'apparaissaient pas comme des sujets académiques ; les graffeurs, eux, peignent dehors, saisissent un sentiment, l'impression du moment, la lumière...

Ainsi, dans le cadre de l'inauguration de la Maison Impressionniste - Claude Monet à Argenteuil en septembre 2022 (réhabilitée par la Ville), mais aussi dans le cadre du développement du Street Art sur son territoire, Argenteuil a invité l'artiste C215 pour représenter celui qui a fait connaître Argenteuil au-delà de ses frontières. En appel à la mémoire collective des grands hommes, la nouvelle œuvre outdoor de C215 sera accompagnée d'une toile exclusive signée par l'artiste et exposée à La Maison Impressionniste Claude Monet.

Les grands rendez-vous :

- Réalisation de la fresque par C215 du 7 au 9 juillet
- Inauguration publique le 9 juillet à 19h en présence de C215, M. Georges MOTHTRON, Maire d'Argenteuil et Vice-Président de Boucle Nord-de-Seine, Mme Chantal JUGLARD – Adjointe au Maire déléguée à la Culture et au Patrimoine Culturel.
- Ouverture de la Maison Impressionniste – Claude Monet, à l'occasion des Journées du Patrimoine 2022

Contact : **Eliane Chidiack**

01 34 23 42 33

eliane.chidiack@ville-argenteuil.fr

Plus d'information sur argenteuil.fr

AB.Habitat
Coopérative HLM



argenteuil.fr



communiqué de presse